**Кут Хуми**

**Кокина Алина**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Второй курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**21(05)**

**Голос Полномочий Отца-Человек-Субъекта. Рождение Служащего-Учителя Ми-ИВДИВО Метагалактикой Фа Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

24-25.06.2023

Оглавление

[Практика №1. Введение в 21-е Метагалактические Философские Чтения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мерности Изначально Вышестоящего Отца, Огня Мерности Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом 21-го архетипа. Стяжание Служащего-Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца. 3](#_Toc141710132)

[Практика № 2. Стяжание 4096 частей Человека и 8192 части Должностно Компетентного. 7](#_Toc141710133)

[Практика № 3. Стяжание Нового Рождения, Рождения Свыше ракурсом 21-го архетипа материи. 9](#_Toc141710134)

[Практика № 4. Перевод Частей Изначально Вышестоящего Отца в 21 архетип Огня-Материи. Сотворение и развертывание нового состава частей ракурсом 8192-рицы частей Изначально Вышестоящего Отца 11](#_Toc141710135)

[Практика № 5. Стяжание девяти видов Творения Изначально Вышестоящего Отца каждого Человека на Планете Земля ракурсом шестой Расы девяти Подрас. Творение Изначально Вышестоящего Отца 8192-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом седьмой Расы первой Подрасы 13](#_Toc141710136)

[Практика № 6. Стяжание ИВДИВО-Тела Мерности Изначально Вышестоящего Отца 18](#_Toc141710137)

[Практика № 7. Перевод пяти зданий из предыдущих архетипов в 21-й архетип Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа 20](#_Toc141710138)

[Практика № 8. Стяжание 8192 Тез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в каждую из 8192-х частей. Стяжание 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 частности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в каждую из 8192-х частей. Стяжание 8192-е Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в каждую из 8192-х частей. Стяжание Жизни Служащего Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца. 21](#_Toc141710139)

[Практика № 9. Стяжание части Голос Полномочий Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. 25](#_Toc141710140)

[Практика № 10. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. 29](#_Toc141710141)

[Практика № 11. Стяжание части Хрустатическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание части Хрустатическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля 31](#_Toc141710142)

[Практика № 12. Стяжание тела Человека Учителя Ми-ИВДИВО Мг Фа, отстроенность ракурсом Экономии и Экономики. 34](#_Toc141710143)

[Практика-тренинг № 13. Преображение и развитие имперского стиля 19-го, 20-го, 21-го этажа пяти зданий каждого из нас. 36](#_Toc141710144)

[Практика №14. Итоговая практика. 39](#_Toc141710145)

**1 день 1 часть**

**Время: 01:32:58-02:10:46**

**Практика №1. Введение в 21-е Метагалактические Философские Чтения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мерности Изначально Вышестоящего Отца, Огня Мерности Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом 21-го архетипа. Стяжание Служащего-Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего.*

И, кстати говоря, ещё знаменитое слово "умер" - ушёл в другую мерность. То есть, он из трёхмерности перешёл в следующий вид мерности. То есть, получается, вопрос жизни и смерти, когда ребёнок рождается, он входит в нашу трёхмерность. Уходит человек - он уходит в другие виды мерности, поэтому физически его не воспринимают, но он продолжает существовать и жить в других архетипах.

*Из зала: А он может быть и выше, и ниже?*

Нет. Ниже никогда. Только выше. Восхождение всегда только вверх. Ниже, если только кто-то совсем наказан. В основном нет, ниже не переходят. У нас не может быть материи на Планете Земля меньше , чем трёхмерность. У нас есть двухмерность на планете, одномерность. Нижестоящее включает вышестоящее, как часть. Это существует, почему мы снежного человека сегодня вспомнили? Он живёт в двухмерности. Поэтому физически живя в трёхмерности, мы не замечаем двухмерность - не видим. Живущие в двухмерности, не видят нашу трёхмерность. Мы даже мимо друг друга пройдём и сложно заметить друг друга, потому что мы живём в разных мерностях. Получается, что как только повышается мерность, мы неспособны воспринимать следующие виды мерности. Но вниз человек уже не пойдёт. У нас Планета перешла в новую эпоху, поэтому вниз мы уже не пойдём. Это зависит от развития частей. Поэтому есть части: Голос Полномочий, ИВДИВО-Тело Мерности. Мы изучаем четыре части, они дают настройку на другие виды материи. Без этих частей не возможно встроиться в следующий вид материи, в следующий вид мерности. И сколько бы вы не бились "как рыбка об лёд", пока нет частей, вы не сможете воспринимать другие виды мерности.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, мы разгораемся всеми Ядрами Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. И переходим всей командой в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Разворачиваемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

И теперь перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и увидьте, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь делают шаг вперёд. Вы их сначала заметьте, Кут Хуми Фаинь делают шаг вперёд, и можете увидеть, как они, я бы сказала, исчезают, остаётся мерцание. Почувствуйте тело, остаётся мерцание. Кут Хуми Фаинь делают ещё один шаг, и их тела пропадают полностью. Можно увидеть, вот я вижу больше глаза Кут Хуми, глаза Аватарессы Синтеза Фаинь, тело я сложно уже замечаю. И Кут Хуми Фаинь делают ещё шаг, я их не замечаю в зале, но Аватаресса Синтеза Фаинь сейчас подошла и задела за плечо, но я её не вижу. Но я чувствую, что она задела меня за плечо. Сейчас попробуйте в зале увидеть Аватаров Синтеза. У вас не получится. Вы можете чувствознать, что они в зале, но не видеть. И теперь они поворачиваются к нам спиной, делают опять шаг вперёд, делаю ещё шаг вперёд, и телом начинают проявляться в зале. То есть, Кут Хуми Фаинь переходят в разные виды мерности. И они делают второй шаг, тело проявляется, становиться мерцающим. То видно, то не видно, то видно, то не видно, то есть, мерцание происходит. И потом ещё один, четвёртый шаг вперёд, и Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь полностью проявляются перед нами. Делаем вывод, что Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, чтоб мы их замечали, они для нас встраиваются в ту мерность, в которой мы способны заметить. Они могут жить и в большей мерности, для них это нормально и они так живут. Они для нас так делают, чтоб мы их могли чувствовать, видеть, понимать, слышать. И Аватаресса Синтеза Фаинь вам улыбается.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и проникаемся, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и просим проникновенности Синтеза Синтеза. И проникаясь, насыщаемся, концентрируемся. Когда мы проникаемся, мы тоже начинаем встраиваться в следующие виды мерности, чем в которые мы вышли. В этом ещё есть эффект проникновенности. Мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся, насыщаемся каждой клеточкой, каждой частью, всеми системами, аппаратами, частностями. И насыщаемся, концентрируемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Просим заполнить, концентрировать, просим насыщенности, компактификации всех частей, систем, аппаратов, частностей, компетенций каждого из нас, в явлении Отца-Человека-Субъекта, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И проникаясь, заполняемся. И проникаясь, заполняясь, концентрируясь, насыщаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем форму Ипостаси 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И проникаясь, разворачиваемся формой Ипостаси, и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И проникаясь, возжигаясь, разворачиваясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Мерности Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом 21-го архетипа. В явлении Мерности Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом 64-х видов материи, в явлении Меры Изначально Вышестоящего Отца, в явлении 256-ти типов материи и ракурсом Мерности Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Служащего Человека-Учителя каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в росте и развитии Служащего Человека-Учителя каждым из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить и развернуть каждого из нас и стяжаем явление Служащего Человека-Учителя каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою. Разворачиваемся Человеком-Учителем каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтеза нас в явлении 64-х инструментов Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтез нас. Стяжаем 64 инструмента Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтеза нас. И проникаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым. Вспыхиваем этим.*

*И проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись. И разворачиваемся в форме перед Изначально Вышестоящим Отцом, Ипостаси 21-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Просим концентрировать каждого из нас, заполнить каждого из нас Синтезом Отца.*

И, можете посмотреть, сейчас Отец перед вами сидит в кресле. Он тоже перед вами меняется мерностью. То проявляется, то исчезает - контры то есть, то нет. Отец говорит: "Я перехожу в разные виды мерности". Посмотрите на Отца. То Он проявляется, видно его тело, то кресло опять пустое. То опять проявляется всем телом, то мы можем видеть мерцание, более утонченное для нас, то более плотное. Обратите внимание, вам Отец эманирует это состояние, чтоб вы поняли, что такое мерность.

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Огнём 21-го Синтеза. Насыщаемся, концентрируемся и просим заполнить все части, системы, аппараты, частности.* Просто регистрируйте разные состояния Отца. Вы Его то, больше чувствуете, то меньше чувствуете, то вы Его видите, то не видите. То вы можете Ему сопереживать, то Он вообще пропадает*. И проникаясь, заполняемся, концентрируемся Синтезом. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Служащего Человека-Учителя каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И, проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим. И просим развернуть каждого из нас Служащим Человеком-Учителем. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мерность Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа. И просим заполнить Мерностью Изначально Вышестоящего Отца все наши части, системы, аппараты, частности, все наши компетенции, в явлении Отца-Человека-Субъекта каждого из нас, в явлении Служащего Человека-Учителя каждого из нас и синтез нас и, проникаясь, концентрируемся этим. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся, вспыхиваем Мерностью Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь, концентрируемся, возжигаемся, развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом, Огнём Мерности Изначально Вышестоящего Отца.*

Только внимание, мы стяжаем мерности, Отец стал более таким чётким, более проявленным для нас.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мерность Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 21-го архетипа. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 вида Мерности Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 64-х видов материи. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мерность Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 256-ти типов материи каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, разворачиваемся Мерностями перед Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении новых видов Мерности Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Служащего Человека-Учителя каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, обучение, воспитание, развитие каждого из нас и синтез нас, ракурсом Мерности Изначально Вышестоящего Отца. И обучению Мерности, в целом, и обучение, воспитание, развитие каждого из нас Служащим Человеком-Учителем. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, преображаемся этим. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1часть**

**Время: 02:40:58 – 03:08:39**

# Практика № 2. Стяжание 4096 частей Человека и 8192 части Должностно Компетентного.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 21 архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми ИВДИВО Мг Фа. Мы разворачиваемся в форме Ипостаси 21-го Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4096 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 4096 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить и развернуть всё Человечество Планеты Земля явлением 4096-рицы частей ракурсом 16-рицы от Человека до Отца: каждого Человека, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси, Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца, Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 4096 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании 4096 видов Мерностей Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть, в росте и развитии Человечества Планеты Земля и частей Планеты Земля каждого человека Планеты Земля. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8192 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 8192 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, просим расширения, развернуть у каждого из нас 8192-е части с соответствующими системами аппаратами частностями каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, разворачиваемся 8192-рицей, стяжаем 8192 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Мерностей Изначально Вышестоящего Отца каждой части. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас явлением 8192-рицы, ракурсом 16-рицы Человека, в том числе 16-рицы Эволюций. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаемся.*

*И проникаясь, преображаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ую изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактику Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8.5 миллиардов 4096-риц Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8.5 миллиардов 4096-ти частей каждому Человеку Планеты Земля ракурсом 256-рицы 16 видов Человека каждому Человеку Планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8.5 миллиардов 4096-ти видов Мерностей в каждую часть и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждому человеку на Планете Земля 4096 частей с системами, аппаратами и частностями, соответствующими, каждой части. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем их, укутываем Планету Земля 4096-ю Огнями и проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, просим напитать каждую часть Мерностью Изначально Вышестоящего Отца. И укутываем Планету Земля. И мы укутали Планету земля, Отец синтезирует Человечеству Планеты Земля части, концентрирует их Мерностью Отца в ракурсе Новых видов Мерностей Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Новой Эпохи шестой Расы и Начала седьмой Расы на перспективу. Развернули.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 8192-е части каждого из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть системы, аппараты и частности. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить максимально дееспособные, действенные, качественные, активные, развитые, масштабные, перспективные части, системы, аппараты, частности каждого из нас и синтез нас. И разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом новым количеством частей. Разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся 8192-рицей каждым из нас и синтез нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192-е Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, сконцентрировать в каждом из нас в каждую часть, систему, аппарат, частность, Мерности Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И разворачиваемся 8192-рицей в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас Синтезом, преобразить. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, воспитания, развития каждого из нас и синтез нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением новой 8192-рицей. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся новой 8192-рицей. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас, преображаясь можете почувствовать, зафиксировать в теле, что оно расширилось внутренне, давление внутри идёт. И мы возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца участников практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:20:17-03:30:51**

# Практика № 3. Стяжание Нового Рождения, Рождения Свыше ракурсом 21-го архетипа материи.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы разворачиваемся формой Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Рождения свыше и Нового рождения в 21-ом архетипе. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Образа Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом 21-го архетипа. Стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 21-го архетипа каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, развернуть каждого из нас по Образу Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить Подобие каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Преображаем Подобие Образом Отца каждого из нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время:** **00:12:27-00:33:20**

# Практика № 4. Перевод Частей Изначально Вышестоящего Отца в 21 архетип Огня-Материи. Сотворение и развертывание нового состава частей ракурсом 8192-рицы частей Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Главам Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы разворачиваемся в зале в форме Ипостаси 21 Синтеза и синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и перевести части каждого из нас из 20-го архетипа или иных архетипов в 21-й архетип.*

У кого части стяжены, например, уже в 41, да, здесь такие присутствуют, у вас части будут преображаться в 21 архетипе. Для вас это тоже очень полезно, и части так укрепляются и усиливаются, и они разрабатываются этим.

—  У меня 18, 19 я пропустила …

Переводится всё. В практиках не спрашиваем, не комментируем. На будущее, просто, в практике только я говорю. Если вы стяжали в любом архетипе, всё равно переводится в 21 архетип. На Синтезе такой стандарт, если вы попали на этот Синтез, нижестоящие части переводятся в 21 архетип. Все, что были выше, ниже не спускаются, они остались там же, где были, но преображаются Огнём 21 архетипа, это Огонь, который срабатываем ещё Огнём Мерности архетипа. И поэтому вы здесь будете нарабатывать весь месяц Мерности.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть новый состав частей каждого из нас ракурсом 8192-рицы, стяжённой каждым из нас. И проникаясь, разворачиваемся, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть максимально дееспособные, действенные, качественные части, системы, аппараты, частности, компетенции каждого из нас в явлении Отца-Человека-Субъекта. И просим развернуть от первой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа до 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 984-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим***.**

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем, соответственно, 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 984 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВИДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждой части, системе, аппарате, частности каждому из нас и синтез нас синтезфизически собой. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа на 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в зале в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 984 изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа 21-го архетипа, просим перенести, развернуть здесь части каждого из нас и синтез нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 984 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить части, системы, аппараты, частности, компетенции каждого из нас в явлении Отца-Человека-Субъекта. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть новые части каждому из нас ракурсом 8192-рицы Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

И уточнение от Изначально Вышестоящего Отца. Если кто-то на Синтезе присутствующие, не вошедшие в Учебную практику, то у него разворачивается не 8192-е части, а 4096. В чём ещё смысл Учебной практики, что вы как Компетентный имеете право на большое стяжание, чем Человечество Планета Земля.

*И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячи 984 Мерности Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть, систему, аппарат, частность каждого из нас и синтез нас синтезфизически собой. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать, заполнить, преобразить каждого из нас, все части, системы, аппараты, частности, компетенции каждого из нас в явлении Отца-Человека-Субъекта Мерностью Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа и ракурсом 8192-рицы каждого из нас и синтез нас синтезфизически собой. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Явление Изначально Вышестоящего Отца ракурсом нового состава частей, систем, аппаратов, частностей, компетенций каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, сливаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, преображаемся, разворачиваемся прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас синтезфизически собой. И разворачиваемся прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. И преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И выходим из практики, Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 1:04:44-1:29:47**

**Практика № 5. Стяжание девяти видов Творения Изначально Вышестоящего Отца каждого Человека на Планете Земля ракурсом шестой Расы девяти Подрас. Творение Изначально Вышестоящего Отца 8192-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом седьмой Расы первой Подрасы**

*Итак, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся 21-ый архетип, 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-й изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми–ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся форме Ипостаси 21-го Синтеза. И разворачиваясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза, два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и Человечество Планеты Земля в целом, в явлении шестой Расы и девяти Подрас и в Творении данных Рас Человечества Планеты Земля, и в явлении 8192-рицы частей ракурсом седьмой Расы первой Подрасы каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, мы просим развернуть данное выражение и Творение девяти видов Подрас и первой Подрасы седьмой Расы.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить 8192-рицу частей каждого из нас и перевести из предыдущих архетипов в 22-ой архетип, соответственно, на высокие цельные пра-ивдиво Фа-ИВДИВО Метагалактику Фа, высокие цельные пра-ивдиво вида организации материи. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас в росте и развитии 8192-рице частей каждого из нас, где первые 512 Частей, от 512 частей Человека, природных, до 512-рицы частей Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. В росте и развитии первых восьми 512-риц Человека и вторых восьми 512-риц, ракурсом роста и развития частей Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ю изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактику Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в проникновенности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь, насыщаясь, концентрируемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два вида Творения Изначально Вышестоящего Отца для всего Человечества Планеты Земля. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца для каждого Человека Планеты Земля Творение Изначально Вышестоящего Отца первой Подрасы ракурсом 16-ти частей, второй Подрасы ракурсом 32-х частей, третьей Подрасы ракурсом 64-х частей, четвертой Подрасы ракурсом 128-ми частей, пятой Подрасы ракурсом 256-ти Частей, шестой Подрасы ракурсом 512-ти частей, Седьмой Подрасы ракурсом 1024-х частей; восьмой Подрасы - 2048 частей и девятой Подрасы ракурсом 4096-ти частей. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять видов Творения Изначально Вышестоящего Отца для всего Человечества Планеты Земля. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии седьмой Расы и ракурсом седьмой Расы первой Подрасы 8192-рицы частей в росте и развитии перспективном Человечества Планеты Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить данные Расы и Подрасы каждому Человеку на Планете Земля, полностью и окончательно ввести всё Человечество Планеты Земля в шестую Расу в перспективном развитии седьмой Расы, от первой Подрасы до, соответственно, девятой подрасы каждым Человеком Планеты Земля.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Огонь по Планете Земля и просим развития частей Человека. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Творения Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить у каждого Человека на Планете Земля, просим развернуть Творение Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца 16-рицей Развития каждой Подрасы шестой Расы каждого Человека на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, укутываем Творением Изначально Вышестоящего Отца Планету Земля. И укутываем Планету Земля и, сжигая старые принципы предыдущей эпохи, которые уже не нужны там, где Творение завершилось. Можно услышать, как пережигается что-то на Планете, как треск такой какой-то звучит в практике.*

*Развернули и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 вида Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас 512-рицу частей Человека ракурсом Базовых частей. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512-рицу частей Человека ракурсом Цельных частей, ракурсом Человека-Посвящённого каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ракурсом первой 512-рицы Могущество Изначально Вышестоящего Отца, второй 512-рицы стяжаем Практику Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем третью 512-рицу ракурсом Метагалактических частей каждого из нас, Человека-Служащего и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Вершение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четвёртую 512-рицу каждого из нас в явлении Октавных частей, в явлении Человека-Ипостаси. Стяжаем Служение Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пятую 512-рицу ракурсом Архетипических частей в явлении Человека-Учителя каждого из нас. И в явлении Архетипических Частей стяжаем Человечность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим развернуть у каждого из нас данные части и стяжаем их.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шестую 512-рицу каждого из нас, в явлении Совершенных частей, частей Человека-Владыки. И, далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Генезис Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем седьмую 512-рицу каждым из нас в явлении Человека-Аватара. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть данную часть ракурсом Однородных частей. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-есмь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, проникаясь, возжигаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восьмой вид частей в явлении Всеединых частей каждым из нас и синтез нас в явлении Человека-Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Воскрешение каждому из нас и синтез нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, 16 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии каждого из нас, от Человека до Отца, в росте и реализации Человека, Ману, Будды, Христа, Майтрейя, Теурга, Творца, Иерарха, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. Просим развернуть в каждом данную 16-рицу в росте и развитии всех 8192-рицы частей каждого из нас этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девятую 512-рицу ракурсом Человека Изначально Вышестоящего Отца в явлении частей Человека Изначально Вышестоящего Отца и Синтез-частей.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десятую 512-рицу Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ракурсом десятого вида частей, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию Изначально Вышестоящего Отца ракурсом девятый, вернее, извините, девятого вида частей стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца, десятого вида частей. Стяжаем Репликацию Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 11-ый вид частей, 512-рица частей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Созидание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 12-ый вид частей каждым из нас, стяжаем 12-ую 512-рицу каждому из нас и синтез нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть у каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть у каждого из нас, от Человека до Отца, 512-рицы частей. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца, Базовых 512 частей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Жизни.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десятое - Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Цельных 512 частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 11-ый вид частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактических Частей 512-ти и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Созидание Изначально Вышестоящего Отца.*

*12-ый вид частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в явлении стяжаем 512 Октавных частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 13-ый вид частей, стяжаем в явлении 512-рицы Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 Архетипических частей, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Владыку Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Совершенных частей каждому из нас и синтезу нас. Ракурсом 14-го вида частей стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мудрость Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Аватара, пятнадцатое выражение частей и стяжаем 512 Однородных частей. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-ый вид частей Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом Всеединых частей, стяжаем 512 частей Изначально Вышестоящего Отца в 512-рицы каждого из нас и 16-ти выражений, соответствующих, особым развитием каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим Синтезом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 частей, 16-рицы по 512 частей реализации каждого из нас, в разнообразии частей 16-ричности каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И в явлении 8192-рицы частей, 16-рицы по 512 Частей каждого из нас, в реализации 16-ричности развития, реализации каждого Должностно Компетентного Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца постоянным осуществлением 8192-рицы каждым и нас и синтезом нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить 8192-рицу каждого из нас и синтез нас итогово. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 вида Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою, ракурсом 16-ти 512-риц каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, итогово, Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развитие, обучение, воспитание дееспособности каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:40:42-01:57:49**

# Практика № 6. Стяжание ИВДИВО-Тела Мерности Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Вот так помечтаем: перерыв начался – перешёл на пляж куда-нибудь в Анапе, полежал 25 минут, попил сок, поел кокосов, вернулся обратно сюда. Да? Ну, так, чтобы мы могли очень быстро переходить. Это вам, чтобы захотелось стяжать это Тело*.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ю Изначально Вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим всей командой в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись в форме Ипостаси 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении части ИВДИВО-Тела Мерности, и просим развернуть данную часть ракурсом 16-ти 512-риц от Человека Базовых частей до Отца Всеединых частей каждого из нас и синтез нас, синтезфизически собою. И проникаясь, просим развернуть системы, аппараты, частности ИВДИВО-Тела Мерности каждому из нас и синтез нас, синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь роста, развития, действия, дееспособности, качества, активности, масштаба данных частей каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евстигнеем Любавой 21-го архетипа. И переходим в зал на 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 749-ю изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евстигней Любава, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

И обратите внимания, что у Аватара Синтеза приборчик такой в руках многомерный, он сказал: «Здесь более двух тысяч мерностей». И там, знаете, как шарик такой крутящийся и внутри тоненькие-тоненькие лесочки или полосочки идут и каждая ленточка, или каждая полосочка, которая внутри проходит, как стержень такой внутри этого шарика. Он ракурсом мерности таких, как нитей, даже можно сказать, они разные мерности и каждый, как можно проверить, сколько штук вы видите, столько мерностей вы можете освоить. Вам дают такой шарик подержать в руках. Смотрите, он многомерный. И каждый видит его таким, какой он есть. Ну я сказала вам ракурсом ниточек, если вы посмотрите своим ракурсом мерности, то можете по-другому увидеть. Он, просто, такой мягкий, как резиновый мячик, но внутри у него многомерные такие, как ниточки, как пучок такой*.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 16 Синтезов Прамерности Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов ИВДИВО-Тела Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим развернуть ИВДИВО-Тело Мерности каждому из нас ракурсом 16-ти 512-риц от Базовой первой 512-рицы до Всеединых частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим развернуть и сотворить части, системы, аппараты, частности каждому из нас и синтезу нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтеза Прамерности Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО-Тела Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим концентрировать, заполнить, преобразить. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал. И перед тем, как перейти просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза принять нас на ночное обучение. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ю Изначально Вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.* *И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов части ИВДИВО-Тела Мерности каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть ИВДИВО-Тело Мерности Базовое, Цельное, Метагалактическое, Октавное, Архетипическое, Совершенное, Однородное и Всеединое каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть две 8-рицы данных частей каждого из нас от природных и Человека первой 8-рицы до Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, просим сотворить каждому из нас системы, аппараты, частности данной части каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Мерности Изначально Вышестоящего Отца в каждую из частей ИВДИВО-Тела Мерности каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся частью каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 частности Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас от Мерности движения до Мерности синтеза. Просим концентрировать, преобразить каждого из нас в разнообразии частностей субъядерностью от спинов до ядер каждого из нас и синтез нас, синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас, синтезфизически собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И впитав частности, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Евстигнея Любаву. Возвращаемся в физическое тело. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Тело очень горячее, как нагретое. Это чувствуется, оно вошло и даже жарче стало. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:58:18-02:03:40**

# Практика № 7. Перевод пяти зданий из предыдущих архетипов в 21-й архетип Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становимся 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ю изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа.*

*Встали, развернулись в форме Ипостаси 21-го Синтеза и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пять Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пять Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим перевести с предыдущих любых архетипов, где бы ни находились ваши частные здания, в 21-ый архетип. Здание Тонкого мирового тела в вершину Тонкого мира, здание Метагалактического мирового тела в вершину Метагалактического мира, здание Синтезного мирового тела в вершину Синтезного мира, здание Физического тела в вершину 21-го Архетипа на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ую изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактику Фа. И здание Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми просим развернуть в Экополисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим принять нас на ночное обучение и дневное обучение 21-ми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ую изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в форме Ипостаси 21-го Синтеза, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим итогово перевести пять зданий в 21-й архетип: пять зданий в вершину Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира, в экополис Изначально Вышестоящего Отца и в экополис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми соответственно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в управлении действиями зданиями в 21-ом архетипе, стяжаем пять Начал Синтеза каждому из нас в разработанности каждым из нас зданий, и умений применяться инструментами зданий каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ночное обучение у Изначально Вышестоящего Отца 21-ми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим. Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое только в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас сначала, потом в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца участников данной практики и выходим из практики. Аминь*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:05:26-01:40:57**

**Практика № 8. Стяжание 8192 Тез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в каждую из 8192-х частей. Стяжание 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 частности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в каждую из 8192-х частей. Стяжание 8192-е Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в каждую из 8192-х частей. Стяжание Жизни Служащего Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта. Возжигаемся всеми Ядрами Синтеза, пройденных Синтезов. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-й Изначально Вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ю изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись. Мы разворачиваемся формой Ипостаси 21-ых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в проникновенности Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта. И проникаемся, насыщаясь каждой клеточкой, каждой системой, аппаратом, частностью. И насыщаемся каждой системой, аппаратом, частностью. И проникаемся: спина, носочки, пяточки, голова, руки, ноги, шея, затылок. Полностью, то есть, охватывайтесь полностью Синтезом Синтеза, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца всем телом. По спине Огонь, по ногам Огонь. Молодцы, прониклись.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения 21-ых Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, просим заполнения, насыщения, концентрации Синтезом. И проникаясь, концентрируемся, заполняемся. И просим концентрировать, заполнить насыщением, плотностью, сгущенностью компакта Синтеза в ночном обучении каждого из нас. И просим заполнения лучшим наработанным опытом каждого из нас, умениями каждого из нас за данное ночное обучение. И проникаясь, насыщаемся, концентрируемся. И теперь обратите внимания, первые компакты, вот так компактифицируется весь накопленный вами синтез. Примерно, до колен. Опустошается сверху до низа тело и весь Огонь уходит в стопы, в ноги. И опять заново начинается заполнение. И заполняемся. Второй компакт, обратите внимания, вы опять заполнились и опять Огонь и Синтез весь компактифицируется примерно до уровня пупка. И опять такое, знаете, как пресс вниз такой раз и Огонь скомпактифицировался, он уплотнился, но он не ушёл, он остался ваш. Он уплотнился, ушёл вниз примерно до уровня живота. И опять сверху до живота тело осталось пустое. И теперь следующее это заполнение, опять до макушки головы синтезом, и у вас остался очень плотный компакт в ногах примерно до уровня живота и следующее опять заполняется до верха, и он снова заполнился, но уже очень плотно Синтезом Синтеза, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта.*

*И мы, проникаясь, заполняемся и возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8192 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении 8192-х Тез каждой части каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, впитываем Тезы. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся 8192 части с 8192 части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. 8192 части с 8192 части Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И мы синтезировались, и проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Молодцы!*

*И теперь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждую часть по 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в концентрации соответствующего количества частностей от движения до синтезов в каждую из 8192-х частей каждого из нас и синтез нас, синтезфизически собою. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 8192 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить части каждого из нас, активировать их, повысить дееспособность, действенность, качество, активность, развитость данных частей. Масштабность частей каждого из нас и синтез нас. И проникаясь в синтезе каждого из нас, сливаясь, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 8192-мя частями, 8192-мя системами каждой части, 8192 аппаратами каждой из 8192-х систем из 8192-х частей, и 8192 частностями каждого из аппарата, каждой системы, 8192-х частей каждого из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8192 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развертывании Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждой части каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Жизни Изначально Вышестоящего Отца Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтезом нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца обучения, образования, развития каждого из нас в действиях 8192-х частей, частностей каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем соответственно Синтез Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в концентрации частности Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждой из 8192-х частей от Мерности движения до Мерности синтеза каждому из нас и синтез нас, синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-й Изначально Вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, и разворачиваемся формой Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Тезы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в каждую из 8192-х частей. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем 8192 Тезы. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 частности Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем соответствующее количество Синтезов 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем частности Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 8192-х частей. Просим концентрировать, разнообразить частности каждой из 8192-х частей каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, заполняемся. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Впитываем частности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192-е Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас, и просим концентрировать, наполнить, развернуть Жизнь Изначально Вышестоящего Отца в каждой из 8192-х частей. И проникаясь, насыщаемся Жизнью Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, концентрируясь. И Отец вдыхает Жизнь, в буквальном смысле этого слова, в ваши части. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем Жизнью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8,5 миллиардов по 4096 видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля, и просим развернуть новые части, 4096 частей Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку. Стяжаем каждому человеку на Планете Земля 4096 частностей Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Тез каждому человеку на Планете Земля в каждую из 4096 частей. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, укутываем Огнём Планету Земля. Укутываем Планету Земля, эманируя Огонь и Жизнь частей.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 частности Мерности Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 8192-х Частей каждого из нас, в каждую из 4096 Частей каждому человеку на Планете Земля. Просим развернуть разнообразие частности Мерности от Мерности движения до Мерности синтеза каждому из нас и синтезу нас, синтезфизически собою в каждую часть каждого из нас. Впитываем. И разворачиваем Мерность по Планете Земля - частность, в том числе просим Изначально Вышестоящего Отца направить частность Мерность учёным для расчётов Мерности, распознавания Мерностей, определения Мерностей и новых мерностных подходов, для человечества Планеты Земля, в том числе освоения ближнего, дальнего космоса, и разработанности технических аппаратов, технологий и иных других вариантов и возможностей Мерностей Изначально Вышестоящего Отца .И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Синтез по Планете Земля. И укутываем Планету Земля. Развернули.*

*И возвращаемся вниманием в зал Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Жизнь Служащего Человека-Учителя, просим научить каждого из нас данному виду Жизни. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас, синтезфизически собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся новым количеством Тез, разворачиваемся Огнём, новым количеством частностей Жизни Служащего Человека-Учителя. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 2:14:46-2:54:50**

**Практика № 9. Стяжание части Голос Полномочий Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Переходим всей командой в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы синтезируемся в Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Части Голос Полномочий Отца-Человека-Субъекта. И просим развернуть 16-рицу Голос Полномочий каждому из нас и синтезу нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть часть с её системами, аппаратами, частностями. Концентрацией частности - мерность, аппаратов - импульсов, и в явлении системы - силы, каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся частностями.*

*И проникаясь, разворачиваемся, впитываем часть, она похожа на овал, который находится внутри головного мозга, и она охватывает, включает голосовые связки, окутывает, имеет яйцевидную форму со сферами-оболочками. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим обучения, развития, действенной дееспособности Голоса Полномочий каждого из нас и синтеза нас. И мы синтезируемся Голосом Полномочий с Голосом Полномочий Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть от качеств до компетенций - 16-рицу ИВДИВО-разработки Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Голосом Полномочий каждому из нас. И синтезируясь и сливаясь Голосом Полномочий с Голосом Полномочий Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Впитали, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

И вы можете увидеть, перед вами развернулся сгусток, шарик, чёрный такой. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми вывел из вас комплекс-сгусток блоков голоса, стеснений, каких-то иных, других комплексов. Допустим, вы не можете сказать, вы стесняетесь говорить, или начинается приступ удушья, когда люди волнуются сказать на публике. Вот у вас вышел этот сгусток. Вам Аватар Кут Хуми вывел. Просим прощения, просим сжечь. Есть такая специфика - дикторство, умение говорить на публику, чётко проговаривать слова. Какие-то специфики некорректные сейчас вышли.

*Далее мы синтезируемся Голосом Полномочий с Голосом Полномочий Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.* Запись сожглась, дотлела. *И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем от компетенций до качеств, лучшие ИВДИВО-разработки Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь для каждого из нас. И просим впитать, преобразить. Синтнзировались. И углубляясь Синтезом с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, проникаемся Голосом Полномочий, концентрируемся.*

И вы можете обратить внимание на мой голос, с Аватаром Синтеза Кут Хуми он более стремительный, более низкий. Сейчас голос стал более высокий, более медленный, более спокойный - это Голос Полномочий Аватарессы Синтеза Фаинь. Даже синтезируясь с разными Аватарами Синтеза, можете увидеть, я не специально это делаю, голос начинает меняться. И вы так можете тренироваться с разными Аватарами Синтеза и с Изначально Вышестоящим Отцом в выражении разным голосом.

*И мы продолжаем проникаться Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, и, синтезируясь, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Преображаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в обучении, развитии, воспитании, образовании каждого из нас Голосом Полномочий. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Преображаясь, вспыхиваем.*

*Преображаемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана. И переходим в зал 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 877-ую изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана. Разворачиваясь в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, в форме Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Василий Оксана, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 16 Синтезов Мерности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим заполнить, преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Голоса Полномочий. И просим развернуть 16-рицу Голоса Полномочий, от Голоса Полномочий Человека до Голоса Полномочий Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою, ракурсом новой 8192-рицы каждого из нас. И стяжаем части, системы, аппараты, частности, мерность данной части каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою.*

И вы можете увидеть, что Аватары Синтеза стоят в праздничных, концертных костюмах. У Аватара Синтеза на фрак похож пиджак, и воротник похож на жабо, как раньше. Вообщем, оперная концертная рубашка, не просто галстук, а наслоения сверху. Классические брюки, чёрные, лакированные, блестящие туфли. И Аватаресса в длинном фиолетовом платье, с паетками, с блёстками, как переливающийся Космос. Сзади длинный шлейф, как материя Космоса, как пространство мерности космического пространства. Платье длинное с открытым декольте, но при этом с длинными рукавами, шелковыми, прозрачными.

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и просим развернуть максимально действенное, дееспособное, качественную, активную часть - Голос Полномочий каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Меры Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим преобразить часть каждого из нас в её максимальной дееспособности, действенности, качестве, активности. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и стяжаем 16 Синтезов Мерности, 16 Синтезов Голоса Полномочий от качеств до компетенций каждому из нас и синтезу нас, Голос Полномочий Аватаров Синтеза каждому из нас. И просим развернуть лучшие умения и способности, записи каждому. И, проникаясь, заполняемся. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждого из нас.*

И вы можете услышать сейчас, Аватаресса Синтеза Оксана и Аватар Синтеза для вас поют небольшие трели голосом. Я делаю паузу, просто услышьте. Аватарессе сказала, что небольшой отрывочек оперы. Эта песня на стихи Пушкина, есть такая оперетта "Я вас любил, любовь ещё быть может в душе моей угасла не совсем…", они эту песню поют. У Аватарессы очень высокий голос, а у Аватара Синтеза очень низкий. Там окончание такое, распевка. Старайтесь услышать. И они развернулись к нам, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана, стяжаем Синтез Мерности Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, и просим принять нас на ночные и дневные обучения.*

И вам Аватар Синтеза показывает такой документ - диплом, что они являются одними из лучших, первые среди равных по исполнению опер, песен. Самые сильные, самые лучшие голоса, признанные Изначально Вышестоящим Отцом, всех 64-х архетипов. Этот сертификат, как диплом, потому что они лучшие оперные певцы во всех архетипах. Лучше их никто не поёт. Там оперы, перечисление разных направлений и выступлений.

*И мы проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза переходим в зал эталонов. Разворачиваемся по эталонам Голоса Полномочий, становимся на небольшой подиум. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, перед вами зависает сфера, я бы сказала, что больше овальная. Мы становимся в неё, голова в голову, в ней ядро сферы-оболочки, так как это часть. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана, стяжаем Синтез Мерности Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Голоса Полномочий. И просим преобразить и впитать эталонность Голоса Полномочий каждому из нас. И проникаясь, напитываемся, концентрируемся. И мы впитываем эталон, концентрируя эталонный Огонь в Голос Полномочий, насыщаемся. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана, стяжаем Синтез Мерности Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Голоса Полномочий. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Выходим из эталона, делаем шаг вперед, медленно, плавно встали, вышли. Можете обернуться, посмотреть, как выглядит эта часть - овал, зависший с ядром внутри, сферами-оболочками, и внутри, гуляющими импульсами. Знаете как мелкие шаровые молнии, которые бегают туда-сюда.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, возвращаемся в зал, встали, развернулись. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, разворачиваясь в форме Ипостаси 21-го Синтеза, стяжаем Синтез Мерности Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Голоса Полномочий. Возжигаясь, преображаемся, просим развития Голоса Полномочий каждого из нас, в явлении и ракурсом первых 4096-ти частей жизни Человека, каждого из нас, и второй 4096-рицы частей каждого из нас, в явлении Компетентного ИВДИВО во всех ракурса, аспектах этого. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Василий Оксана, стяжаем Синтез Мерности Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить, просим развития, логоичности каждого из нас, в явлении Учителя Синтеза Голосом Полномочий каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И преображаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Голос Полномочий каждому из нас и синтезу нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Мерностей Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить 16-рицу Голоса Полномочий каждому из нас, ракурсом 8192-х частей каждого из нас, от Человека, ракурсом природы, базово, базовое участие Голоса Полномочий, до Части Отца каждому из нас, Части Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, просим развернуть максимально действенный, дееспособный Голос Полномочий каждому из нас. И просим развернуть частности - мерности, системы - силы, аппараты - импульсы Голоса Полномочий каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь, впитываем часть, она зависла перед вами, овалом перед вами. И мы впитываем в головной мозг. Концентрируемся, разворачиваемся Голосом Полномочий.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяч 984 Силы Изначально Вышестоящего Отца Голоса Полномочий каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать Силами Изначально Вышестоящего Отца Голос Полномочий каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяч 984 Мерности Изначально Вышестоящего Отца в часть каждого из нас, проникаясь, заполняемся. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяч 984 частности - мерность Голоса Полномочий каждому из нас. В каждую из 16-ти видов Голоса Полномочий, и проникаясь просим развернуть и впитываем Мерность Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть каждому из нас и синтез нас, в явлении части Голос Полномочий. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Логоичности каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Логоичность каждому из нас в явлении Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси. Стяжаем Логоичность Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Логоичностью Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь с половиной миллиардов Мерности Изначально Вышестоящего Отца. Восемь с половиной миллиардов части Голос Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку Планеты Земля, ракурсом 4096-рицы частей. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть каждому человеку на Планете Земля часть - Голос Полномочий Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваем, эманируем Синтез по Планете Земля. И просим у Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждому человеку на Планете Земля часть - Голос Полномочий. Развернули.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Голос Полномочий каждого из нас, ракурсом наших полномочий, синтеза всех полномочий каждого из нас, поручений, компетенций, Должностной Компетенции, синтезности и иных других полномочий каждого из нас. Участие в проектах и иных других направлений, например: члены Иерархии, члены ИВДИВО, Воин Синтеза и так далее и на перспективу далее. И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, преобразить, усилить Голос Полномочий каждого из нас, и преобразить ракурсом Логоичности, Учителем Синтеза, Голос Полномочий каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить, заполнить каждого из нас явлением новой части - Голос Полномочий каждого из нас и синтеза нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Василий Оксана. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, разворачиваемся Голосом Полномочий каждым из нас и синтеза нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 3:25:25-3:42:10**

# Практика № 10. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 21-го архетипа 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь проникаемся, пока, не выходя в зал, проникаемся синтезфизически Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта. И проникаясь, насыщаемся физически Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, продолжаем насыщаться. Сейчас голова больше прониклась, тело, продолжаем проникаться, насыщаться, тело укутывается Синтезом, прям до пяточек, концентрируем синтезфизически на себе Синтез, будем еще раз учиться, раз не получается. Проникаемся, насыщаемся, концентрируемся, впитываем Синтез в части, в тело. Вот уже примерно до грудной клетки дошел синтез, еще проникаемся. Продолжаем синтезироваться с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Повторяю еще раз. Продолжаем проникаться.*

*Проникаемся ещё, примерно до верхней половины живота. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, еще примерно до тазобедренного, еще проникаемся, еще проникаемся. Впитываем, концентрируем Огонь, синтезируемся сами с Аватарами Синтеза, насыщаемся Синтезом. Можно даже почувствовать Синтез стекает, заполняет тело, части, потом начинает спускаться на бедра, дальше проникаемся. Ещё проникаемся, продолжаем синтезироваться всеми 8192-мя частями с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, всеми системами 8192-мя, всеми аппаратами, всеми частностями. Продолжаем проникаться.*

*Ещё насыщаемся. Примерно до колен где-то проникновенность. Ещё продолжаем.*

*И проникаемся, ещё уплотняясь, концентрируясь. И не только Синтез обтекает, он еще впитывается в тело.*

*Хорошо. Примерно до голеностопа, до икроножной мышцы. Может быть плюс, минус, у кого-то чуть больше, у кого-то чуть меньше. Продолжаем, ещё проникаемся, ещё проникаемся. И вот теперь до голеностопного сустава. И продолжаем так, чтобы укутались стопы, и продолжаем заполняться, заливаться, насыщаться Синтезом. И вот теперь почувствуйте, как тело вспыхивает единой цельностью в проникновенности Кут Хуми Фаинь синтезфизически. Вот почему я сказала, что оболочка, такая ярко светящаяся плотность Синтеза. И по телу и внутри тело заполняется Синтез, и он продолжает насыщаться, даже если вы вспыхнули, тело продолжает насыщаться, заполняться Синтезом.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяч 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И разворачиваемся в форме Ипостасей 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас внедрением Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас в явлении Служащего Человека-Учителя. Где Ядро Синтеза объединяет Ядра Огня и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, цельно, то есть появляется Огонь цельный Ядро, и проникаясь впитываем Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 21-го архетипа. И оно, синтезируясь, сливается, взаимокоординируется со всеми предыдущими Ядрами Синтеза, становясь одним цельным Ядром. Знаете, так, как матрешка, одно в другое включается. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем, разворачиваемся всем стяжённым возожжённым. И проникаясь, возжигаемся, впитываем Ядро. Вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяч 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 21-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро Огня в каждом из нас. И мы впитали Ядро, плотное вошло в грудную клетку, впитали. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и, преображаясь, вспыхиваем в явлении Служащего Человека-Учителя каждым из нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:38:38-00:57:53**

**Практика № 11. Стяжание части Хрустатическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание части Хрустатическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля**

*И так, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.* Я вам не сказала, что мы стяжаем. У нас сейчас практика, знаете, такая практика «наоборот» называется, когда я не говорю, что мы стяжаем, а по сути, мы стяжаем. Такая на Веру практика.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-я изначально вышестоящая пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Ипостаси 21-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Просим развернуть часть Хрустатическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть системы, аппараты, частности Хрустатического тела каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении материи Хрустатики, вида материи Хрустатики Изначально Вышестоящего Отца 21-го архетипа материи. И перед вами развернулось Тело, впитываем его, то есть, прям, отдельно перед вами, примерно, на вытянутую руку и начинаем впитывать Тело. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца стяжаем обучение, образование, развитие, воспитание каждым из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Елизар Лиза, и переходим в зал, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 813-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, разворачиваемся в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 16 Синтезов Прахрустатики Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Хрустатического тела Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, просим развернуть Часть - Хрустатическое тело каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, впитываем часть, она так же зависла перед вами и тоже впитываем её. И просим развернуть системы, аппараты, частности данной части каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Прахрустатики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Хрустатического тела Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить часть в явлении вида материи Хрустатика 21-го архетипа материи каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, синтезируемся Хрустатическим телом каждого из нас с Хрустатическим телом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Елизар Лиза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза стяжаем 16 Синтезов Прахрустатики Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Хрустатического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем свойства, качества, специфики, особенности, выражения, возможности, умения, навыки, вариации, компакты, масштабы, организации, инварианты, способности, устремления, компетенции каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, впитываем лучшие особенности, качества Хрустатического тела Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза стяжаем Синтез Прахрустатики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Хрустатического тела Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаемся этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985 изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Хрустатическое тело каждому из нас и синтезу нас и, проникаясь, просим развернуть новое Тело каждому. Просим развернуть системы, аппараты, частности данной части каждому из нас и синтезу нас, от Человека до Отца, 16-рицей видов развития. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем, разворачиваемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов по 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Мерности Изначально Вышестоящего Отца в часть Хрустатическое тело каждому из нас. И возжигаясь, проникаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас часть преобразить, просим активации дееспособности данной части каждого из нас. И возжигаясь, вспыхиваем.*

*Обратите внимание, перед вами небольшой серебряного цвета подносик и на нём стоит маленький стаканчик, и в стаканчике налита жидкость. Отец сказал: «Это не вода, это огонь». Отец сказал: «В хрустале». Хрустатическая материя, как хрусталь. Сделано, как стекло из материи. Берём, выпиваем и Отец сказал: «Попробуйте напиток огненный». Он очень хорошо впитывается, всасывается. Он сразу внедряется в структуру атомов, молекул тела. Выпили. Она такая тепленькая, тепло-прохладная, наверное, и такой легкий, легкий сладковатый привкус. Выпили и Отец забирает у вас подносики. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Хрустатическое тело каждому Человеку на Планете Земля. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной миллиардов Мерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем восемь с половиной миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть системы, аппараты и частности Мерности каждому Человеку на Планете Земля. Эманируем. Развернули и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Елизара Лизу. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся Хрустатическим телом каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:12:07-01:25:52**

# Практика № 12. Стяжание тела Человека Учителя Ми-ИВДИВО Мг Фа, отстроенность ракурсом Экономии и Экономики.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 21-го архетипа 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-й изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми ИВДИВО Метагалактики Фа. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Вы встали в две команды: первая команда - Яни, рядом с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вторая команда - Ини, с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Перед каждым из вас образовался список, Экономика называется, и там перечислено, нельзя: там список, что вы делаете, тратите неправильно. Кут Хуми Фаинь вас прекрасно знают. Они вас за этот Синтез изучили, там квалификация, какой вы и на что вы способны. Там целый список того, что вы неправильно покупаете. Например, не тратите там, не там покупаете, не то делаете, что-то не учитываете. Там, где неправильно, написано тёмно-синей ручкой, там, где правильно, подписано красной пастой. Смотрим. Глазами пробегаем по списку, что так, что не так. Завершаем. Этот список кладётся на ваш стол в здании.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, соответственно. Стяжаем обучение, образование, развития Экономики каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим обучения Экономики каждого из нас в явлении Человека-Учителя и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем тело Человека-Учителя Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа, просим развернуть 16-рицу в части каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, разворачиваемся телом Человека-Учителя Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в развитии, разработке, действия, дееспособности тела каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Экономики каждого. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развитии, разработанности каждого из нас Экономикой каждого, в умении применения Энергопотенциала, действия Энергопотенциалом каждым из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым.*

*И, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ую изначально вышестоящую пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Мерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Человека-Учителя Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа и просим развернуть дееспособное, действенное, активное, масштабное, развитое тело каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, просим развернуть и сотворить часть, системы, аппараты, частности данной части каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человечность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас, и проникаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Экономику каждого каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Стяжаем Человечность Изначально Вышестоящего Отца, соответственно. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца**8.5 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Человека-Учителя Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа каждому Человеку на Планете Земля, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля концентрацию Мерности Изначально Вышестоящего Отца, Человечность Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, укутываем Планету Земля Мерностью и Человечностью и просим сотворить каждому Человеку на Планете Земля часть. И укутываем Планету.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8.5 миллиардов видов Человечности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Экономику каждого каждому Человеку Планеты Земля, и разворачиваем Экономику каждого. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим обучение каждого из нас грамотности Экономики каждого из нас и синтез нас. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, заполняемся этим. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическое тело. Возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым и эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца участников практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:26:23-01:40:46**

# Практика-тренинг № 13. Преображение и развитие имперского стиля 19-го, 20-го, 21-го этажа пяти зданий каждого из нас.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа, переходим в зал Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь разворачиваемся в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь три Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза ИВДИВО Человек-Субъект Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить 19-ый, 20-ый, 21-ый этаж участием в эксперименте «Преображение и развитие имперского стиля зданий каждого из нас и синтеза нас». И просим развернуть стяжаемое ракурсом пяти зданий реплицировав каждое здание Тонкое, Метагалактическое, Синтезное, Физическое Мировое здание и здания ивдиво-полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И проникаясь, возжигаясь этим, мы переходим в здание Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, становясь на 20-ый этаж.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Александр Тамила и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Александр Тамила Синтез Вершения Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Головерсума Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и просим развернуть преображение в новом имперском стиле данного этажа каждому из нас и синтезу нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза просим развернуть новый стиль, дизайн, преображение 19-го этажа каждого из нас. И вы можете обратить внимание, идёт уже преображение, где-то идёт на одном из этажей. Как раз это горизонт энергопотенциала у вас вот такая тема еще возникла. Записываются разные формулы, цифры там схемы энергопотенциала таблицы. Здесь уже, вспоминайте, выше 16-го этажа здесь минимизируется мебель, здесь больше дополнительные схемы, учебники, книги, методички, голограммы на этажах. Здесь больше обучающих инструментов, которые здесь разворачиваются. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами разворачиваем такой по всему этажу по стенам, по потолку. Можете увидеть, здесь большая тема развернулась именно энергопотенциала. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза стяжаем три Синтеза Вершения Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза Головерсума Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, преображаем, стяжаем три инструмента на 19-ый этаж. И просим развернуть их и преобразить, активировать. И у вас появилось новый этаж, новое здание. Оно преобразилось совершено. Здесь дополнительно, вам Аватаресса сказала, дополнительный стол появился для ведения личного энергопотенциала. У вас именно такого конкретного стола не было ещё. И дополнительно полочка с методичками, голограммами, книжками, фигурками, частями с изучением частей этого горизонта, 19-го горизонта. И большая тема здесь Кубов Синтеза. Можете обратить внимание, что там целый постамент, где разворачиваются Кубы Синтеза, обучение, разработка, тренинги с Кубами Синтеза. Достаточно.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юстас Сивилла. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, переходя на 21-ый этаж, переходим на 21-ый этаж. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юстас Сивилла стяжаем Синтез Служения Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Мышления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить 20-ый этаж каждого из нас, преобразить в новом имперском современном стиле. Просим развернуть и стяжаем три инструмента. И просим преобразить инструменты и активировать их. Три инструмента 20-го этажа. И эманируем этот Синтез, разворачивая его. И просим преобразить в целом весь этаж и развернуть новые возможности для жизни, работы, служения, ракурсом 20-го этажа здания и просим реплицировать это по всем пяти зданиям. И тоже разворачиваем Огонь. Здесь можете увидеть по середине развернулась Чаша с Огнём. Чаша Мышления – это инструмент. И здесь уголок для, Аватаресса сказала, для размышления. Стоит большая кресло-качалка, где стоит столик. Такой специальный столик, где что-то записать, подумать и там стоит Столп частностей Служения, где можно подумать, поразмыслить, посидеть, записать и так далее. Там такой специальный уголок для раздумывании. И проникаемся, разворачиваем по всем пяти зданиям. Развёрнуто, сказала Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза. Благодарим.*

*И далее мы переходим на 22-ой этаж. На этаж выше всегда, чтобы не мешать Синтезу разворачиваться по этому зданию. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Вильгельм Екатерина и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Человечности Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Сердца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И стяжаем три Синтеза Человечности Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три инструмента на 21-ый этаж каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить 21-ый этаж в новом стиле, в новом имперском стиле в разработках, ночных разработок нас с Аватарами Синтеза и Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И так же разворачиваем Огонь, преображаются инструменты. И здесь становятся инструменты эталонной Розы Сердца, которые тоже можно будет тренироваться. И здесь очень, ну допустим, Аватаресса говорит, здесь есть залы, как знаете такие кубы, платформы для тренировки Частей пятого горизонта. И вот можете увидеть эталон, который здесь развёрнуты и Столпы Огней. Здесь по итогу разворачивается Столп Человечности. Тоже минимально здесь формируется мебель, но здесь появляется дополнительные голограммы по стенам, обучающие и так далее. Где-то, что-то можно записать, по обучающим материалам. И вот здесь, кстати говоря, по экономике целый стенд, которого раньше у вас не было. Тоже дополнительный стол, шкаф и даже библиотеку у вас синтезируют Аватары Синтеза с книгами по экономике. Экономика России можете увидеть книгу, экономика мира, экономика Планеты Земля, экономика Отца, экономика каждого, экономика организации и так далее. Здесь целый стеллаж и вам дарятся книги, то есть они ваши личные становится и реплицируем по всем пяти зданиям. На этом этаже, Аватаресса сказала, что здесь есть огненный душ, огненная кабинка и огненные там объём человечности есть. Вообщем как солярий вертикальный такие приборы ты ложишься, закрываешь крышечку и здесь идёт напитывание человечности. Здесь, например, заряд сил когда нужен. Когда нужно восполнить силы, можно сюда ложиться. Здесь тело заряжается Человечностью и Силой. Например, там допустим перед спортом сюда можно заходить, когда перед спортом зарядится, например, большим, хорошим зарядом сил. Пробежка, велопробежка ещё что-то, физическая должна. Туда вышли на этот этаж, зарядились, вернулись обратно и у вас тело будет очень такое заряженное. Развернули.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Александр Тамила, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юстас Сивилла, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Вильгельм Екатерина и стяжаем Синтез ночных и дневных обучении каждому из нас, действуя инструментами, применения инструментов каждых из трёх этажей.*

*И далее, мы возвращаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящим Дом Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь, разворачиваемся формой Ипостаси 21-го Синтеза. Синтезируемся, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем, просим обучения каждому из нас, действием применением каждым из 21-го этаже применение инструментами новой материи и применение, пользование новой материей.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить три этажа: 19-ый, 20-ый, 21-ый, в явлении трёх инструментов на каждом этаже и новой материи, которая развернулась в этом здании. И просим преобразить Кубы Синтеза соответственно каждого из этих этажа, каждого из нас всех пяти здании, с репликацией, развёрткой на каждом из пяти здании каждого из нас. Развернулось. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Вильгельм Екатерина, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юстас Сивилла, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Александр Тамила. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым, вспыхиваем этим. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:41:37-01:55:01**

**Практика №14. Итоговая практика.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 920-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме. Разворачиваемся в форме Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явление второй Метагалактической Синтезности, второго Метагалактического Умения Синтеза, второй Октав-Синтеза, второго Октав-Умение Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Ядра Синтеза каждому из нас и синтеза нас, соответственно каждой компетенции. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 квадриллионов 14 триллиона 398 миллиарда 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Полномочиями Совершенств, я немножко неправильно сказала.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, просим преобразить каждого из нас и развернуть второе ИВДИВО-Метагалактическое, Метагалактическое, ИВДИВО-Метапланетарое и второе Метапланетарное Полномочия Совершенств. И, проникаясь, просим развернуть в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре вида Иерархии Синтеза каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Иерархии Синтеза и в явлении Полномочий Совершенств каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре по 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 вида Иерархии Синтеза каждой из Полномочий Совершенств каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь, Цельный Синтез 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать его во все Огни Ядра Синтеза каждого из нас и синтез нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 513-льёнов Огней Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-льёнов Ядер Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 513-льёнов Субъядерностей 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 8192 части Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8192-рицу каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Настоящего каждому из нас, в явлении 8192-рицы и в явлении Служащего Человека-Учителя каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96-рицу базового научного Синтеза каждому из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 65536-рицу Генов каждому из нас и синтез нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096-рицу компетенций каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, возжигаемся, преображаемся вспыхиваем этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез книги 21 Синтеза и переходим в библиотеку Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 820-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез книги. К вам по воздуху тянется книга большая, где написано "Голос Полномочий". Книга плотная в жёсткой обложке, ярко-синего цвета, печатные, штампованные буквы серебряного цвета. Берём книгу в руки и переходим на 33-й этаж здания каждого из нас. Здание Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Переходим на 33-й этаж, кладём книгу на стол, берём книгу 29-го Синтеза в руки. Переходим на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяч 820-ой вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа, на этаж библиотеки Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся, сдаём книгу, передаём её Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение каждого из нас 20-у Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений 21-у Синтезу Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 985-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 ядрышка, вокруг каждого из 16 Ядер Синтеза каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, Ядро 21-го Синтеза, Ядра 21 Синтеза. Проникаясь, впитываем Ядро, фиксируется в позвоночник. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер, 64 ядрышка, вокруг каждого Ядра Синтеза, и стяжаем 21-ое Ядро Синтеза в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 21-ым Синтезом каждого из нас и синтез нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, образование, развитие, воспитание каждого из нас, помощь, поддержку, за новые достижения каждого из нас, за обучение каждого из нас, новое развитие каждого из нас, доведение до этого Синтеза. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 820-ой изначально вышестоящей пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Метагалактически Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и разворачиваемся в форме Ипостаси 21-го Синтеза. И, посмотрите, у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь в руках скрипка, скрипка-альт. Аватаресса Синтеза Фаинь наигрывает весёлую, бодрящую музыку. Аватар Синтеза Кут Хуми играет на рояле. Вышли в другой зал, это не зал ИВДИВО. Можете услышать мелодию. Музыка "Время вперёд", вспомните такую? Услышьте, фортепьяно и скрипка, как музыка, разливаясь, фиксируется в материю, вписываясь в материю, развивая все материи 21-го архетипа и, даже, части человека. Кут Хуми всегда играет Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Аватаресса Синтеза Фаинь - Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И это не просто звуки, а это звук, передающий Огонь. "Это тоже материя Хрустатика", - объясняет Аватаресса Синтеза Фаинь. Когда она разливается Полномочиями по архетипам, и усиляет и развивает тела, части. Аватаресса Синтеза Фаинь опускает скрипку, Аватар Синтеза Кут Хуми встаёт. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за музыку.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, воспитание, развитие каждого из нас, за помощь и поддержку каждого из нас, за новые достижения, новые реализации, новые возможности, данные каждому из нас, за доведение каждого из нас на данный Синтез.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Василия и Оксану, Елизар Лизу, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Евстегнея Любаву, Изначально Вышестоящую Аватар-Ипостась Человека-Учителя Ми-ИВДИВО Метагалактики Фа. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся Цельным Огнём, Цельным Синтезом, Стандартом 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся явлением 8192-рицы Человека-Учителя каждым из нас. Возжигаемся, вспыхиваем 64-мя инструментами. Разворачиваемся, вспыхиваем 96-рицей базового научного Синтеза, 64-рицей Служения, 65536-рицей Генов каждого из нас и 4096-рицей компетенций. И разворачиваемся Ядром 21-го Синтеза, вспыхиваем Ядром 21-го Синтеза каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики. И фиксируем Ядро 21-го Синтеза в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

***Набор практик:***

*Восканян Диана*

*Сенотрусова Людмила*

*Винокурова Ольга*

*Петришина Нина*

*Сборщикова Светлана*

*Агафонова Наталья*

*Дедюхина Светлана*

***Проверка практик:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сдано Кут Хуми: 31.07.2023 г.*